



La empresa realiza actividades dedicadas a favorecer la sostenibilidad. / FOTOGRAFÍAS: CÍTRICOS LA PAZ

# Cítricos La Paz, un ejemplo de sostenibilidad y RSC

La empresa afianza su compromiso con los empleados y con los más vulnerables

## CÍTRICOS LA PAZ.

Cítricos La Paz SL es una empresa familiar dedicada a la producción, manipulación y exportación de limón convencional y bio. Está situada en el polígono industrial de Fortuna, en Murcia y, gracias a su moderna visión de negocio, dentro de un mercado agrícola tradicional, ha conseguido posicionarse entre las empresas más importantes del sector a nivel global.

Esta campaña, la mercantil murciana es noticia por la renovada estrategia en materia de sostenibilidad y responsabilidad social corporativa, donde la empresa ha querido ir un paso más allá en la contribución a conseguir los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Esta política social no es nueva en la empresa, ya que, desde la Dirección de la Empresa, se ha apostado por la Responsabilidad Social Corporativa desde el principio. En la actualidad, RSC es un departamento que está plenamente integrado dentro del organigrama y que trabaja trasversalmente con otros departamentos, para lograr sus objetivos.

La empresa apuesta por la innovación y el desarrollo. A través de proyectos de I&D&i, mejora sus procesos de cultivo y producción, para que estos sean más sostenibles y eficientes, reduciendo así el impacto medioambiental y reafirmando con ello su apuesta por la agricultura ecológica.

Durante dos años consecutivos, la compañía ha realizado una importante inversión en cultura, para apoyar obras de teatro y festivales de música. Este año, por la extraordinaria situación debido a la COVID-19, esta promoción ha sido aún mayor para ayudar a este colectivo que se ha visto especialmente damnificado por la pandemia.

Con el objetivo de favorecer la conciliación familiar, la empresa ha instaurado un sistema de turnos de trabajo en oficina y almacén, que permite a los tra-



La firma favorece tanto la conciliación familiar de sus empleados como el acceso al empleo de colectivos vulnerables.

**RSC es un departamento que está plenamente integrado dentro del organigrama de Cítricos La Paz y que trabaja transversalmente con otros departamentos**

**Cítricos La Paz ha conseguido posicionarse entre las empresas más importantes del sector a nivel global**

jadores poder organizar su vida, aumentando además la productividad de los mismos con esta medida.

Recientemente, Cítricos La Paz ha sido declarada empresa cardioprotegida, por la instalación de un desfibrilador en su nave y por haber formado a sus trabajadores sobre primeros auxilios y el correcto uso de este equipo.

En relación al empleo, esta empresa promueve el acceso al empleo de colectivos vulnerables mediante su participación en ferias de empleo organizadas por Cruz Roja, SEF, ENAE, UMU.



**Cítricos La Paz es, además, una empresa cardioprotegida.**

Asimismo, ofrece sesiones de orientación laboral donde expone los requerimientos necesarios para acceder a los distintos puestos de empleo vacantes, también publica y promociona las ofertas de empleo

entre las asociaciones que dan cobertura a estos colectivos.

Este año, la empresa ha realizado una instalación solar fotovoltaica que está integrada por más de 500 paneles monocristalinos, tiene una potencia pico de 185,9 kilovatios y se estima que producirá en torno a 250.000 kilovatios hora al año, con una cuota de aprovechamiento del 94%, es decir, se aprovecha casi el total de la energía generada por la cubierta fotovoltaica.

Con esta instalación de autoconsumo, Cítricos La Paz, reducirá sus emisiones de dióxido de carbono en más de 80 toneladas, contribuyendo de esta manera con el medio ambiente. Además, es voluntad de la empresa a corto-medio plazo poner más paneles de placas solares.

Sobre las diversas acciones sostenibles que realiza la empresa, destacan entre otras, las siguientes: favorecen la venta a granel, con promociones y precios más reducidos para evitar envases, utilizan cajas de plástico retornables y reutilizables, utilizan material biodegradable en el bio para las mallas, para no contaminar.

Respecto de las acciones que realizan para fomentar el deporte y la vida saludable, Cítricos La Paz es sponsor del Real Murcia CF femenino. La compañía considera que es muy importante que las empresas se impliquen en la promoción de un modelo de vida más saludable y sostenible.

**La empresa apuesta por la innovación y el desarrollo**

**Esta empresa promueve el acceso al empleo de colectivos vulnerables**

Asimismo, por este mismo motivo, han patrocinado la Carrera realizada por los niños de los Colegios de Fortuna (municipio donde se encuentran nuestras instalaciones). Con esta acción, contribuyeron a cumplir el ODS número 3 (salud y bienestar). Además de colaborar en este evento, regalaron mallas de limones para todos los participantes y asistentes.

Cítricos La Paz también ha realizado donaciones de miles de mallas de limones y kilos de limones a granel a diferentes asociaciones que asisten a colectivos desfavorecidos, como Cruz Roja, Jesús Abandonado, Cáritas, Banco de Alimentos y el Servicio Murciano de Salud, a través del almacén de la Arrixaca de Murcia.

La compañía también hizo una importante donación de guantes protectores al Ayuntamiento de Santomera y ha colaborado activamente con los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Fortuna. Por este motivo, han sido incluidos por el INFO de Murcia, entre las empresas solidarias de la Región.

Por todas esas acciones, Cítricos La Paz, han sido galardonados con el Sello Marca Solidaria, por las acciones realizadas durante la crisis sanitaria de la COVID-19. Este sello se trata de una iniciativa que pretende reconocer a aquellas empresas que han tenido una actitud generosa durante la pandemia.